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ロータリーソング

　手に手つないで

会長挨拶� 吉村会長

　皆さんこんにちは。

　早いもので、当クラブの例会も11月最終例会となり、会長

就任から、あっという間に５ヶ月が経過してしまったような

気がしています。

　最近になって、やっと朝晩の冷え込みが本格的になってき

ましたが、会員の皆様には、体調管理にくれぐれも気をつけ

て頂きたく思っております。

　さて、先週、主に開催されました「情報集会」ですが、改

めて、10人前後で一緒に食事をするということに対して、久

しぶりに新鮮な感覚を持って参加することが出来ました。テ

ーマは「会員増強」でしたが、中身は、テーマに限らず様々

な話題に至り、改めて情報集会の大切さとこの雰囲気を何と

かクラブ全体の雰囲気に出来る工夫はないものかと自問した

ところでもありました。他のクラブでは、年数回の夫婦家族

同伴行事だけではなく、夜間例会や情報集会にも奥様同伴と

しているクラブのお話も聞いており、各クラブともに様々な

工夫をしているようです。当クラブも皆様と共に智恵を出し

合って行きたいと考えておりますので、今後とも、更なる皆

様のご指導を賜りたく、宜しくお願い申し上げます。

　本日は、待望の新入会員「阿部敏郎（あべ　としろう）」

さんが、川口さんの後任として当クラブに入会して頂けるこ

とになりました。後程ご紹介があると思いますが、ご本人は

佐賀県の牛津ＲＣに長年在籍されていたと聞いておりますの

で、非常に心強く、うれしい会員の入会であると思っていま

す。また、阿部さんには、一日も早くクラブに溶け込んで頂

き、楽しんでもらいたいと思います。何卒宜しくお願いします。

　次週は、年次総会の予定となっておりますので、重ねて宜

しくお願い致します。

　以上会長挨拶といたします。

　ありがとうございました。

会務報告� 西田幹事

・帯広東ＲＣ、年次総会のご案内

　　日時　平成23年12月６日（火）　午後０時30分〔例会時〕

・�帯広東ＲＣ、年末家族会開催のご案内

　　日時　平成23年12月13日（火）　午後６時30分

　　場所　インザスイート レストラン〔ザ・スープ〕

　　会費　一家族 2,000円

新会員入会式� 馬渕情報委員長

・推薦者　加藤昭治会員

　阿部敏郎会員をご紹介致します。昭和33年生まれ、早稲田

大学出身、住友生命勤務。前任の川口会員の後任で営業部長

として赴任、全国各地を転勤し佐賀ではＲＣに４年半在籍さ

れました。今回家族とはなれ単身赴任で来られました。

・阿部敏郎新会員挨拶
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　皆さんこんにちは。

　伝統ある帯広東クラブに入会させて頂き有難うございます。

　垂れ幕に名前が入っている前でお話しさせて頂くのは結婚

式以来かなと思います。前任の川口同様かわいがっていただ

ける様努力いたしますので宜しくお願いします。

ニコニコ献金� 深澤親睦委員長

毅吉村会長　阿部敏郎様の入会を心より歓迎致します。

毅西田幹事　ショック！第２弾。63歳。母親譲りの黒髪がぁ

……涙・涙・涙。しばらく帽子着用、ご勘弁。

毅阿部会員　お世話になります。前任の川口同様宜しくお願

いします。

毅加藤昭治会員　阿部敏郎さんの入会、承認いただき有難う

ございました。

毅加藤雄樹会員　初スキーして来ました。黒岳は27日オープ

ンでした。

毅泉会員　とりあえずニコニコします。

毅久保会員　京都、宮津温泉、皆生温泉、玉造温泉を廻って

きました。紅葉が美しかったです。

毅馬渕会員（会員増強ロータリー情報委員長）　阿部会員の

入会を心よりご歓迎申し上げます。尚、本日例会を担当さ

せて頂きますので宜しく。

毅深澤会員　先日、小田島紅葉三大見所、寒霞渓に行ってき

ました。紅葉と渓谷が素晴らしかったです。

出席報告� 久保出席委員

■第1310回　会員数38名　当日出席23名

　メークアップ５名　合計28名

　出席率78.0％

■第1311回　会員数38名　当日出席27名

　メークアップ１名　合計28名

　出席率76.0％

プログラム� 馬渕会員増強委員長

〔情報集会報告〕会員増強について

・第１班　梶川班長

　第３班と合同で13名で行いました。元会員の飛び込み参

加もありました。

　帯広青年会議所の卒業式が12月にあります。

　伊藤ガバナー補佐より16名の退会者があり、すぐに入会

と言うわけにはいかないとは思いますが、名簿を馬渕会員

増強委員長にお渡ししておきますがＯＢの方のご協力で一

人でも二人でも入会してくれればと思います。

・第２班　西田副班長

　11月22日７名の出席でした。会員の提言で、女性会員の

募集や短期集中での活動などがありました。これを受けて

入会金、会費、景気の影響もあるが震災を受けた東北の企

業は自らの復興を奉仕からと位置づけている。新会員のフ

ォローや３年以内の新会員の勉強会の話も出ました。

・第３班　川村班長

　第１班と合同で大変楽しく過ごさせて頂きました。内容

については、梶川班長が発表されました。気がついたのは、

ローターアクトであった事ですが、まず仲間内で楽しくや

らないと外部からも人は入って来ないよという事です。次

年度加藤会長年度のご協力もこの場を借りて宜しくご協力

お願いします。

・第４班　益子副班長

　お食事処、水音で９名の参加で行いました。意見として

は、会員増強に秘策はない。活動内容を外から分かりやす

く、二世会員の勧誘、取引先や友人関係に積極的な活動を

働きかける。例会への参加や同行して、理解を得る。退会

者のあらためての勧誘をはかる。また、新しい人材リスト

を作り量、質共に追求出来る路線が求められているのでは

ないか。会長の強いリーダーシップの下に奉仕する団体か

ら奉仕する人の集まりを原点に戻って組織作りを考えてみ

てはどうか。今回、相沢さんと私は皆さんに励まされ二次

会にも誘われ大変交友も深まったと感じております。

次回プログラム予定

　12月６日（火）〔年次総会〕


